

# Rotary Club Kitzbühel agiert als Patenclub des Rotary Clubs Wörgl-Brixental

Im Sommer 2010 wies der Governor 2010/2011 des Distriktes 1920, Klaus Schredelseker, bei seinen Clubbesuchen, die Rotary Clubs im Tiroler Unterland auf den für Rotary weißen Fleck in Wörgl hin. Er bat darum, sich Gedanken zu machen, ob es nicht möglich wäre, eine Clubgründung in Wörgl durch Nachbarclubs zu initiieren. Seine Anregung schien vorerst nicht auf fruchtbaren Boden zu fallen.

Im Herbst 2010 trafen sich die Vorstandsdirektoren der Sparkassen Kufstein, Klaus Felderer, und Kitzbühel Robert Moser, Mitglied des Rotary Club Kitzbühel, bei einem Treffen des Tiroler Landesverbandes der Sparkassen. Robert Moser schilderte beim gemeinsamen Abendessen, Klaus Felderer die Idee von Rotary und seine persönliche Erfahrung mit dem Clubleben und der Freundschaft innerhalb des Clubs.

Auf die Frage, ob sich Klaus die Gründung eines Clubs in Wörgl vorstellen konnte, wies dieser auf sein großes berufliches Engagement hin (er hatte gerade die Führungsaufgabe in der Sparkasse Kufstein übernommen), versprach aber, da er von der Idee Rotary überzeugt war, in Wörgl nach geeigneten Kandidaten Ausschau zu halten. Dabei kam ihm zugute, dass er seinen Wohnsitz in Wörgl hat und damit über zahlreiche, gute Kontakte verfügt.

Ende 2010 hatte er die ersten Gespräche geführt und Anfang 2011 trafen sich Robert Moser und Peter Höbarth vom RC Kitzbühel mit den Herren Markus Moritz, Klaus Bode und Klaus Felderer. Dabei wurde lange und intensiv über Rotary diskutiert, Fragen gestellt und Meinungen ausgetauscht. Am Ende des Gespräches stand fest, dass in Wörgl ein Rotary Club unter Einbeziehung des Brixentales gegründet wird.

Bereits im Juli 2011 schrieb Robert Moser an den Governor 2011/2012 Julius Stiglechner, dass sich in Wörgl ein an der Gründung eines Rotary Club interessierter Freundeskreis von derzeit 18 Personen gefunden. Die Begeisterung und das Engagement der handelnden Personen mache Moser zuversichtlich, dass wir in Kürze einen neuen Club willkommen heißen können. Ein "rotarisches Clubleben" fand bereits statt.

Darauf erhielten die Freunde in Wörgl den Status Rotary Club Wörgl-Brixental i.G. und wurden damit vorläufig in die Rotaryfamilie aufgenommen. Der Rotary Club Kitzbühel fungiert als Patenclub und Robert Moser wurde zum Sonderbeauftragten für die Gründung des Clubs ernannt.